

Bonjour, je m'appelle Léanne Saintilan et je suis partie aux Etats-Unis cet été grâce au jumelage de la ville de Saint-Germain-En-Laye et de la ville de Winchester.

Lors de mon séjour, j'ai logé chez Annette et Terry et j'ai travaillé bénévolement à Kidstock, pendant les trois semaines. Nous avons atterri le 8 juillet à l'aéroport de Boston avec les deux autres internes, Pauline et Gautier. Dès le premier jour nous avons bougé avec Annette et Terry, nous sommes allés au restaurant et à la plage. Les weekends nous ne restions pas dans leur maison, mais on sortait, on est allé visiter Boston à plusieurs reprises. Nous sommes allées voir les lacs de Winchester, le marché aussi, je me suis aussi quelque peu baladée dans la ville grâce au vélo qui m'a été prêté par un ami du jumelage.

Mon stage à Kidstock fût une expérience tellement enrichissante et inattendue : travailler avec des enfants de 4-5 ans, avec des jeunes de 18-30 ans qui sont à l'aise et curieux, je n'ai jamais eu le temps de m'ennuyer. Chaque jour était plus intéressant que le précédent. Au départ j'étais un peu septiques et j'avais pas mal de : vais-je comprendre les enfants ? vont-ils me comprendre ? Vais-je être utile ? Et finalement tout s'est très bien passé. Les jeunes avec lesquelles je travaillais étaient super gentilles, ouvertes et curieuses à mon propos. Chaque semaine on avait le droit à une représentation de théâtre des enfants de 12 ans. J'ai pu parler anglais tous les jours de 8h à 17h avec des enfants et des gens de mon âge puis ensuite le soir avec Terry et Annette.



Les événements organisés par le jumelage m'ont permis de faire plus de sorties, plus de rencontres et forcément de parler avec des personnes d'un âge différent de celui des personnes du centre avec des sujets de discussions différents. Certains événements tels que la « pool party » chez Tony et Kitty ou la visite d'Harvard m'ont d'ailleurs permis de parler un peu plus avec Pauline et Gautier, et de faire plus ample connaissance avec d'autres membres du jumelage. Découvrir un des campus les plus célèbres fut une expérience étrange car je ne m'attendais pas à un campus aussi grand. Je suis d'ailleurs allée dîner chez Martha et Albert à la suite du repas du 13 juillet pour le « bastille day ».



Terry et Annette ne sortaient pas beaucoup, je pense qu'ils ont fait des efforts pour moi, pour me faire découvrir certaines choses. Nous sommes allés sur une plage un peu plus au nord de Boston, et avons mangé dans un restaurant de fruits de mer. Une différence avec la France, les américains amènent leurs propres chaises pour s'asseoir sur la plage, ce que je trouve finalement beaucoup plus pratique. On a trouvé une petite grenouille sur la plage, Annette l'a beaucoup appréciée.

Quant à Boston, j'y suis allée plusieurs fois avec ma famille d'accueil mais uniquement en voiture car ils ne marchent plus beaucoup. Les deux fois où j'ai finalement réellement découvert Boston fut avec la mère de la famille qui accueillait Gautier : nous avons passé deux jours entiers à se balader dans Boston, à découvrir les différents

quartiers... Boston est une ville magnifique qui montre bien ce « melting pot » que proclament être les EU, un pays avec énormément de cultures différentes.



Winchester est un ville plus verte, plus ombragées et vraiment mignonne. Il y a de nombreuses espèces d'oiseaux, d'animaux... Par exemple, un après midi, alors que j'étais dans le jardin de derrière d'Annette, deux dindes sauvages sont entrées dans le jardin pour gratter la terre et manger des graines. On ne voit pas ça en France ! De même pour les lapins, les écureuils... En se promenant dans la ville on peut en croiser dans les jardins, sur les routes...

En résumé, mon expérience aux Etats-Unis a été une de mes plus chouettes découvertes. Faire partie d'un tel jumelage me rend d'ailleurs très heureuse et j'espère pouvoir participer aux futurs événements et à la vie de ce jumelage. Merci encore à vous pour m'avoir permise de faire un voyage dans de telles conditions.